

Mein Name ist Theo Happes, ich bin 16 Jahre alt, in Heidelberg geboren und aufgewachsen. Ich bin Schüler am Helmholtz Gymnasium in Heidelberg, zur Zeit absolviere ich ein Auslandsjahr in Kanada.

Ich habe großes Interesse an den unterschiedlichsten Sportarten und bin sportlich sehr aktiv.

Wichtig finde ich, dass Sportstätten, wie zum Beispiel Fußballplätze, an den Wochenenden oder in den Ferien frei bespielbar sind, solange sie zu diesem Zeitpunkt nicht vom Verein genutzt werden. Auch mangelt es an offiziell freigegebenen Downhillstrecken. Diese sollten den Fokus auf Sicherheit, aber auch Natur und Umwelt legen. Dafür würde ich mich gerne einsetzen.

Ein weiterer wichtiger Punkt ist mir die Schaffung von Möglichkeiten gemeinsam zu feiern. Ich gehe am Wochenende gerne feiern und wünsche mir vor allem sichere und auch bezahlbare Möglichkeiten zum Ausgehen, ähnlich dem Feierbad. Auch hierfür würde ich mich gerne engagieren.